



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Häfelfingen

Mein Name ist Monika Buser, ich wurde am 20. Januar 1994 geboren und lebe seit 2018 hier im schönen Baselbiet, oberhalb des Dorfkerns von Häfelfingen auf dem Hof Unter Ramsach.

Ich bin verheiratet und Mutter von drei Kindern.

Beruflich arbeite ich in Teilzeit in der Pflege als Pflegefachfrau HF.

Das Wohl der Menschen liegt mir sehr am Herzen und ich schätze die Nähe zur Natur, die ich beim Wandern oder Ski fahren genieße.

Nun möchte ich mich gerne weiterentwickeln und eine neue Herausforderung annehmen. Ein Sitz im Gemeinderat bietet die wunderbare Möglichkeit, die Zukunft unserer Gemeinde aktiv mitzugestalten. Besonders wichtig ist es mir, den Zusammenhalt zu fördern und Häfelfingen als lebenswerten Ort für alle Generationen zu erhalten.

Mit diesen Zeilen stelle ich mich gerne als Ihre zukünftige Gemeinderätin zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
Monika Buser